



開物成務

今年も1年間 大変お世話になりました

◎早いもので、明日3月23日（火）の卒業式をもって令和2年度が終わります。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、臨時休業があり、教育活動においても様々な制限がありました。しかし、そんな中でも子どもたちが活躍する姿、がんばる姿、成長した姿を随所にみることができました。保護者の皆さん、教職員が、子どもたちを支え、時には子どもたちから元気をもらい、みんなでがんばった1年であったと思います。

◎今年度の卒業生は78名です。小学校6年間の課程を終え、巣立ちゆく卒業生の前途に幸多かれと心から祈ります。また、1年生から5年生もそれぞれの学年での学びを修了し、一つ上の学年へと進級します。お陰様をもちまして、大きな事故もなく、お子さんの成長とともに終了できますこと、たいへん嬉しく思っているところです。保護者の皆様には、コロナ禍におきましても、ご理解、ご協力いただきましたこと重ねて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

◎この一年、「知・徳・体」のバランスのとれた育成を目指し、本校全職員の英知を結集して日々の教育活動に取り組んできました。今年度の成果と課題をしっかりと踏まえ、次年度、お子さんたちのよりよい自己実現が図られるよう教育課程を編成し、さらに努力して参ります。来年度も、ご理解とご協力の程よろしくお願いたします。

写真で振り返る令和2年度～すてきな子どもたちPART2～





PTA役員の皆さんありがとうございました

3月19日（金）1年間お世話になった教室の清掃活動「愛校活動」を実施し、その日の放課後には、PTA役員の皆さんにご協力いただき、教室の床拭き・ワックス掛けを手伝っていただきました。新年度へ向けての環境を整えることができました。ありがとうございました。

春休みの過ごし方～健康・安全に気を付けて～

1 交通事故に気を付けて

暖かくなり、子どもが活動的になってくるこの時期。特に注意したいのが交通事故です。事故防止の大事なポイントは、「安全な横断」「自転車の安全な乗り方」です。横断する際は「必ず止まって右・左・右」の安全確認をすること、自転車に乗る際は、交通ルールや約束を守り、「ヘルメット」を着用することです。学校では、指導を再度行っていきますが、ご家庭でもお子さんの状況を確認していただき、事故に遭わぬように声かけをお願いします。

2 健康に過ごせるように

これまで同様、基本的な感染症対策の継続をお願いします。

- (1) 感染が拡大している地域から帰省・移動したご家族や友人と一緒に過ごす場合は、家庭内においてもマスク着用などの対策をお願いします。
- (2) 換気や清掃による衛生環境の保持に努めましょう。
- (3) 免疫力を高めるために、栄養のバランスのよい食事、十分な睡眠、適度な運動など規則正しい生活を心がけましょう。
- (4) 正しい情報に基づいて行動し、SNS等において差別や偏見につながる発信はされないようにお願いします。

* 医療機関等において、新型コロナウイルスに感染していると診断された場合には、速やかに学校へ連絡を入れていただくようにお願いします。

春休みは新年度への準備の休みです。みんなが交通事故等の事故に遭わず、健康な毎日を過ごし、新年度への意欲に満ちた姿で、元気に登校するのを待っています。